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В Королёве продолжается строитель-
ство объектов социальной сферы
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Школа, которая строится на улице 
Пионерской, должна соответство-
вать самым современным требо-
ваниям как в оснащении, так и 
в оформлении внутреннего про-
странства. Такую задачу поставил 
перед городской Администрацией 

и строительной организацией Гла-
ва города Александр Ходырев. На 
днях он провёл  выездное сове-
щание на стройплощадке.  

Планировалось, что школа бу-
дет введена в эксплуатацию в де-
кабре 2015 года. Но сроки завер-
шения строительства пересмотре-

ли: Александр Ходырев потребо-
вал ускорить темпы и сдать её уже 
к началу предстоящего учебного 
года. Такую инициативу руководи-
теля Королёва  поддержал Губер-
натор Подмосковья и Правитель-
ство региона.

(Окончание на с. 2)

Единая диспетчерская
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Электронная почта Главы города Королёва
a.hodyrev@korolev.ru

Александр Ходырев: 

«Новая школа должна стать 
лучшей в Подмосковье»
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Состоялось заседание полит-
совета Московского област-
ного регионального отделе-
ния партии «Единая Россия». 
В нём приняли участие секре-
тарь  королёвского местно-
го отделения партии «Единая 
Россия» Александр Ходырев 
и руководитель местного ис-
полкома Ольга Волкова. 

Основные вопросы встречи: 
о региональном Координаци-
онном совете сторонников пар-
тии; об итогах выборов в органы 
местного самоуправления, со-
стоявшихся 26 апреля 2015 года, 

и задачах регионального и мест-
ных отделений партии на пред-
стоящих выборах 13 сентября 
2015 года; об итогах работы ре-
гионального и местных отделе-
ний «Единой России» в первом 
полугодии текущего года и ряд 
других.

С информацией об итогах вы-
боров и работы подмосковных 
единороссов в первом полуго-
дии выступила секретарь МОРО 
партии «Единая Россия» Лидия 
Антонова. 

Участники заседания приняли 
ряд решений, в частности: 

— расформировать регио-
нальный совет сторонников пар-
тии «Единая Россия», удовлетво-

рить просьбу Юрия Липатова 
о сложении полномочий пред-
седателя регионального совета 
сторонников;

 — сформировать региональ-
ный Координационный совет 
сторонников партии «Единая 
Россия» в количестве 39 человек 
и утвердить персональный со-
став созданного совета.

В состав совета вошёл депу-
тат Московской областной Ду-
мы Евгений Аксаков. Политсо-
вет рекомендовал кандидату-
ру Максима Сураева — члена 
президиума политсовета, Героя 
РФ, командира группы отряда 
Центра подготовки космонав-
тов им. Ю.А. Гагарина — для из-
брания председателем регио-
нального Координационного 
совета сторонников;

— начать подготовку к прове-
дению предварительного вну-
трипартийного голосования (или 
праймериз) и определить сроки 
его проведения.

По мнению единороссов, эта 
процедура позволит выдвинуть в 
кандидаты наиболее авторитет-
ных и успешных представителей 
партии.

Завершилось заседание на-
граждением наиболее актив-
ных и результативных руко-
водителей отделений и чле-
нов партии, которые «за пло-
дотворную работу в партий-
ном строительстве и активное 
участие в проведении обще-
партийных мероприятий» бы-
ли отмечены Благодарствен-
ными письмами и грамотами 
МОРО партии «Единая Рос-

сия». В числе награждённых — 
королёвское отделение пар-
тии «Единая Россия». Награду 
Ольге Волковой вручила се-
кретарь регионального отде-
ления, представитель в Совете 
Федерации РФ от Московской 
областной Думы Лидия Анто-
нова. 

Первый заместитель секре-
таря королёвского местного 
отделения партии «Единая Рос-
сия» Дмитрий Денисов отме-
тил: «Признание деятельности 
местного отделения показыва-
ет, что мы двигаемся в верном 
направлении. Мы будем и даль-
ше также активно развивать в 
городском округе партийные 
проекты, направленные на по-
вышение качества жизни всех 
горожан». 

Дела партийные. Королёвских единороссов  наградили за плодотворную работу

В верном направлении

ИННА РОЖДЕСТВЕНСКАЯ

На очередном заседании Совета депутатов 
внесены изменения и дополнения в бюд-
жет городского округа Королёв на 2015 год 
и на плановый период 2016 и 2017 годов. 
Общий объём доходов города в текущем 
году составит почти шесть миллиардов 
рублей. Из них более половины (3 320 257,6 
тыс. рублей) — межбюджетные трансфер-
ты, получаемые из других бюджетов бюд-
жетной системы Российской Федерации. 
Доходы бюджета в этом году увеличивают-
ся более чем на 150 миллионов рублей. 

Как сообщила начальник Финансово-казна-
чейского управления Администрации города Ев-
гения Москвенкова, основные изменения связа-
ны с тем, что город получит дополнительные суб-
венции и субсидии из областного бюджета. Их 
общий объём составит 148 миллионов. Расход-
ная часть городской казны увеличена на 
163 304,5 тыс. рублей. Так, в сфере жилищно-ком-
мунального хозяйства расходы увеличены на 
4000,0 тыс. рублей — на установку спортивных 
площадок по адресам: ул. Грабина, д. 20, и ул. Ко-
митетский Лес, д. 15. По разделу «Образование» 
расходы увеличиваются на 6682,0 тыс. рублей — 
на выплату грантов Губернатора Московской об-
ласти лучшим общеобразовательным организа-
циям, на дополнительные мероприятия по разви-
тию ЖКХ и социально-культурной сферы. По на-
правлению «Физическая культура и спорт» объём 
расходов вырос на 113 130,2 тыс. рублей — на 
строительство ФОКа по ул. Комитетской, д. 2. 
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В Совете депутатов

Доходы 
городской казны 
растут


